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Vereinsheim SC Köln 2000 am Hardtgenbuscher Kirchweg in Köln-Ostheim 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 26.04.2010 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der örtlichen Presse war jüngst zu entnehmen, dass der Verein SC Köln 2000, der 
auf dem Sportgelände am Hardtgenbuscher Kirchweg in Köln-Ostheim zu Hause ist, 
Probleme damit hat, ein Vereinsheim errichten zu können. Es ist die Rede davon, 
dass es bereits Zusagen gegeben habe im Rahmen des Konjunkturprogramms II 
Mittel bereit zu stellen, um ein Vereinsheim zu errichten. Wie weiter ausgeführt wird, 
hat sich ein buntes Vereinsleben entwickelt, das geradezu danach verlange, in einem 
vereinseigenen Haus ausgelebt zu werden. 
 
Vor diesem Hintergrund stellt die SPD- Fraktion folgende Anfrage: 
 
1. Ist der Verwaltung bekannt, dass der Verein SC Köln 2000 ein Vereinsheim 

auf dem Gelände am Hardtgenbuscher Kirchweg in Köln Ostheim errichten 
möchte? 



2. Wie schätzt die Verwaltung dieses Vorhaben ein? 
3. Ist es zutreffend, dass bereits Zusagen hinsichtlich der Mittelbereitstellung 

aus dem Konjunkturpaket II gegeben worden sind? 
4. Wenn ja, warum wurden bisher weitere Umsetzungsschritte unterlassen? 
5. Inwieweit ist die Verwaltung dazu in der Lage, an diesem Standort eine 

Möglichkeit des Zusammenseins der Vereinsmitglieder in Nachbarschaft zu 
der Schule und in Gemeinschaft mit anderen Sportfreunden zu 
organisieren? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Oliver Krems 
Fraktionsvorsitzender 
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